

Aide aux projets locaux contribuant à la sécurité humaine (APL)

L'APL est un programme de financement japonais fournissant un soutien aux organisations non-lucratives qui travaillent pour l'amélioration des conditions de vie des populations. Les principaux domaines couverts par ce programme sont l'éducation, la santé, l'approvisionnement en eau potable et toutes les actions relatives à la réduction de la pauvreté. Afin de mieux faire connaître ce programme au public, une équipe du Magazine BENI a réalisé une interview avec quelques acteurs du « Projet de construction d'une maternité au Centre de santé de Sèhoun, Abomey », financé par le Japon.



Bonjour Madame, veuillez-vous présenter aux lecteurs du magazine BENI et parler de votre coopération avec l'Ambassade du Japon.

Je suis Mme Josiane AVOGNON, Directrice Exécutive de l'ONG « Help for Development ». Nous avons initié le « Projet de construction d'une maternité au Centre de santé de Sèhoun, Abomey » et soumis au financement du programme APL de l'Ambassade du Japon. Compte tenu de la pertinence de ce projet, il a été approuvé par le Japon et le contrat de don a été signé en décembre 2017. Le projet a permis au Centre de Santé de Sèhoun de disposer d'un module de salles de maternité avec équipements sanitaires, d'un logement de sage-femme, de toilettes externes, d'une paillote adaptée pour les prises de poids et les séances dédiées aux vaccinations des enfants et d'un groupe électrogène pour l'électrification dudit centre. La contribution japonaise à cette réalisation s'élève à plus de 57 000 000 de FCFA y compris les frais du cabinet ayant audité le projet après son achèvement. Je profite de l'occasion pour remercier le peuple japonais de cette notable assistance qui contribue à sauver des vies humaines.



L'inauguration du projet a été faite le 4 juillet 2018 et a connu la participation de plusieurs autorités béninoises dont le Préfet du Département du Zou et le Maire de la Commune d'Abomey.



Le responsable du Centre de Santé de Sèhoun parle de l'impact du projet.

Je suis Madame Nathalie ANIAMBOSOU, Sage-femme et Responsable du Centre de Santé de Sèhoun. Ce projet du Japon a permis d'augmenter largement le taux de fréquentation du centre car les infrastructures réalisées sont attrayantes et rassurantes. Le projet contribue également à l'amélioration de la qualité des soins médicaux pour la satisfaction des patients. Nous ne pouvons que remercier le généreux donateur de cette belle œuvre.